

コロナに負けるな！
元気・根気・やる気
楠橋小学校

楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第1号
令和7年4月24日
北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

令和7年度始業式

4月8日(火)の始業式には、誰1人欠席することなく、楠橋小の2～6年生全員がそろってスタートすることができました。始業式では、以下のように話しました。

先生は、一学期の始業式が大好きです。なぜだか分かりますか？ それは、新しい友達や、新しい先生、新しい1年生、いろんな人たちと出会うことができるからです。ときには、新しい友達と意見が合わなかったり、喧嘩をしたりして、嫌な気持ちになることも有るかもしれません。でも、新しい人に出会い、繋がっていくことは、とても楽しく素晴らしいことです。そこで、楠橋小学校のみなさんが、新しい出会いを大切に、多くの人とつながることができるように、校長先生は、みなさんと一緒に頑張っていきたいことが3つあります。・・・この後に、いつも楠橋小で取り組んでいる「あいさつ」「いのち」「そうじ」の大切さを話しました

くすのき学級が新設されました

本年度から、自閉症・情緒障害特別支援学級「くすのき学級」が新設されました。くすのき学級は、少人数の環境で、一人一人のペースで、一人一人に合った方法で「わかった」「できた」と達成感を味わいながら、力を伸ばすことのできる学級です。知的障害特別支援学級の「ひまわり学級」とともに、楠橋小学校の大切な仲間です。学校行事やいくつかの教科では、交流及び共同学習として、同じ学年の友達と共に学習します。みんなで、思いやりの心をもって、高め合い、のび合って、楽しい学校にしましょう。

昨年度の4～6年生に、新しい学級の名前を募集したところ、沢山の案が出ましたが、最終的には卒業した6年生が提案した「くすのき学級」に決まりました。楠橋小には、大きな楠木があります。楠橋小の楠木のように得意なことをどんどん伸ばして大きく成長して欲しいという願いが込められています。



令和7年度 入学式

令和7年度の入学式を、4月11日(金)に行いました。今年は桜の花も少し残っている中、34名の1年生が入学しました。保護者に連れられて大きなランドセルを背負った1年生の姿は、とても微笑ましかったです。そして、6年生の児童が、受付や教室への案内・教室内のお世話をしました。式の中では、小学校生活の様子や校歌の紹介もしました。6年生の姿は、大変頼もしく見えました。学校長式辞では、「挨拶を元気にする」「命を大切にする」「掃除を頑張る」という三つの約束(あ・い・そ)を守り、立派な楠橋小学校の1年生になりましょうと呼びかけました。

職員紹介

令和7年度 楠橋小学校のスタッフを紹介します。

本校保護者には、teturuで配信しています。

今後の予定

4月26日(土)は、学習参観です。

2校時(9:40~10:25)は、2・4・6年生とひまわり学級です。

3校時(10:40~11:20)は、1・3・5年生とくすのき学級です。

上履きは、各自でご用意ください。28(月)が代休になります。

4月27(日) ~ 29(火)は吉祥寺藤まつりがあります。

参道横の公園にある実行委員会テント内に、補導の受付があります。藤まつりに行かれる保護者の方は、そこで楠橋小PTAとしてお名前を記入し、お祭りを楽しんでいただけたら嬉しいです。



5月2日(金)は、歓迎集会です。

お弁当を準備してください。